

ELSASS

Hoher Stellenwert im Elsass

Engagiert in deutscher Blasmusik: D'Bloosband

Dass unsere linksrheinischen Vettern an den Deutschen ganz besonders deren Musik schätzen, kann man an der Popularität der jeweils gängigen Schlager und natürlich auch der traditionellen Volksmusik ablesen. Das zeigt sich auch am Programm der zahlreichen Volks- und Weinfeste zwischen Weißenburg und Saint-Louis, bei denen die deutsche Hitparade bestens vertreten ist. Protagonisten dieser Musik sind

zahlreiche Bands und Orchester, unter denen die Bloosband aus Dorlisheim unter ihrem Präsidenten Claude Guth eine herausragende Stellung bekleidet. Unter dem Motto: »Mer redde Elsässische« bringt die Gruppe alle Alemannen, zu denen die Menschen beiderseits des Oberrheins nun einmal zählen, in beste Stimmung, so auch am 20. Juli zum Jubiläum »950 Jahre Oberweiler«.

Info: www.bloosband.com

*d'BLOOS
BAND*



www.bloosband.com

Blechmusik mit hohem Anspruch: Die »Bloosband« aus dem Elsass Dorlisheim bereichert jedes Volksfest.

Foto: Privat